



Rodez, le 17 juin 2022

L'Association Hospitalière Sainte-Marie se mobilise pour le pouvoir d'achat de ses salariés

Ce vendredi 17 juin, les organisations syndicales représentatives (Unsa et CGT) du Centre Hospitalier Sainte-Marie (CHSM) de Rodez se sont réunies sur le site principal de l'hôpital à Cayssiols avant de se rendre sur la place d'Armes en centre-ville de Rodez.

L'Association Hospitalière Sainte-Marie (AHSM) comprend les revendications des partenaires sociaux visant à obtenir une revalorisation de leurs salaires afin que ces derniers soient au même niveau que ceux de leurs collègues de la fonction publique hospitalière.

Le secteur privé non lucratif, dont fait partie l'AHSM, assure une mission de service public, offre une même qualité de prise en charge et a les mêmes financeurs que le secteur public. Cette iniquité de rémunération entre les professionnels de santé entraîne une concurrence malsaine voire déloyale entre hôpitaux, dans un contexte de pénurie de soignants.

L'AHSM se mobilise sur ce sujet auprès des ministères, des élus et de sa fédération, la Fehap. Elle lui a d'ailleurs adressé un courrier le 8 juin 2022, l'alertant sur « *les très grandes difficultés en matière d'attractivité* » du secteur de la santé et demandant que la revalorisation du point Fehap soit concomitante à la revalorisation de la grille indiciaire du secteur public annoncée par le Gouvernement.



Rodez, le 17 juin 2022

PRÉSENTATION DES ÉTABLISSEMENTS SAINTE-MARIE AVEYRON

Les établissements Sainte-Marie Aveyron œuvrent dans deux secteurs d'activités :

- **Le sanitaire** avec un centre hospitalier qui assure le service public de psychiatrie générale adulte pour quatre des cinq secteurs géographiques du département (Rodez, Espalion, Villefranche-de-Rouergue et Decazeville) ainsi que les soins psychiatriques sans consentement pour tout le département de l'Aveyron.
Le centre hospitalier Sainte-Marie compte 228 lits d'hospitalisation temps plein répartis entre un hôpital et deux cliniques où les prises en charge s'organisent en filières de soins : courte durée, réhabilitation, géronto-psychiatrie et addictologie. Il y a également 115 places dans huit hôpitaux de jour et 45 places destinées aux alternatives à l'hospitalisation (Accueil Familial Thérapeutique et Appartements thérapeutiques).
Le centre hospitalier propose aussi des prises en charge en ambulatoire avec huit centres médico-psychologiques (CMP), neuf centres d'accueil thérapeutiques à temps partiel (CATTP), un centre de réhabilitation psycho-sociale (CRPS), un centre de consultation géronto-psychiatrie, 47 appartements relais répartis sur l'ensemble du département ainsi que deux équipes mobiles (géronto-psychiatrie et réhabilitation).
- **Le médico-social** avec un Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (EHPAD), une Maison d'accueil spécialisée (MAS), un Établissement et service d'aide par le travail (ESAT), un Centre de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie (CSAPA), un Service d'accompagnement médico-social pour adultes handicapés (SAMSAH) Handicap psychique co-géré avec la Fondation Optéo, et la Maison des adolescents de l'Aveyron co-gérée avec les centres hospitaliers de Rodez et Millau, et les associations Addictions France et Village 12.

Les établissements Sainte-Marie Aveyron font partie de l'Association hospitalière Sainte-Marie, association à but non lucratif créée en 1974 dont le siège social se trouve à Chamalières. Acteur de l'innovation sociale, le groupe réunit plus de 45 établissements répartis sur six territoires : Alpes-Maritimes, Ardèche - Drôme, Aveyron, Haute-Loire, Puy-de-Dôme - Allier, Rhône. Il emploie quelque 5 600 professionnels dans le champ du sanitaire, du médico-social et du social, et soigne plus de 50 200 personnes malades, en situation de handicap ou dépendantes.

Plus d'infos sur www.ahsm.fr

CONTACT PRESSE

Anaïs ARNAL

Chargée de communication des établissements Sainte-Marie Aveyron

Tél. : 05 65 67 54 09 – 06 75 29 90 76